



Bremer Schachgesellschaft von 1877

1. Vorsitzender

Bremen, 18.05.2021

Liebe Schachfreunde,

in der Corona-Situation erscheint langsam Licht am Ende des Tunnels - wenn auch für viele zu langsam. Geduld ist gefragt.

Mit vorsichtigem Optimismus gehe ich davon aus, dass im Verlaufe des Sommers - wenn auch wohl unter Auflagen - wieder Nahschach im Bürgerhaus möglich sein wird.

Etwa ab dem 01.09.2021 sollte ein einigermaßen "normaler" Spielbetrieb wieder möglich sein.

Wir haben uns vorgestellt, dass dann das abgebrochene Corona-Turnier zu Ende gespielt wird und auch die Schnellschachmeisterschaft 2021 noch ausgetragen werden kann. Daneben soll es die beliebten Blitzturniere geben.

Leider wird es auch 2021/2022 keine regulären Mannschaftskämpfe geben. Im Gespräch ist, dass jeder Landesverband ab Herbst zur Überbrückung eigene Mannschaftsveranstaltungen durchführt.

Im Seniorenbereich (alles Geimpfte?) scheint es möglich ab August wieder Turniere durchzuführen bzw. an solchen teilzunehmen. Bremen wird ab 29.08.2021 mit einer Mannschaft Ü-65 zur Mannschaftsmeisterschaft der Landesverbände in Ingolstadt reisen. Von der BSG nehmen teil: Karl Juhnke und Klaus Rust-Lux. Komplette wird die Mannschaft incl. Ersatzspieler durch die Werderaner Stephan Buchal, Dr. Reiner Franke und Hajo Gscheidmeyer.

Ich wünsche allen Schachfreunden der BSG und ihren Angehörigen ein Frohes Pfingstfest und uns allen weiterhin verbesserte Schachzeiten.

Klaus Rust-Lux